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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por Telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

As mesmas área do cérebro são ativadas quando as pessoas olham 
para pessoas que amam ou odeiam Dizem que o amor vem do cora-
ção, mas e o ódio? Pesquisadores estão em busca dos fundamentos 
neurológicos do ódio, assim como da música, da religião, da ironia 
e de outros conceitos abstratos. A ressonância magnética funcional 
(RMf) começa a revelar como essa forte emoção se inicia no cérebro.

 No ano passado, o neurobiólogo Semir Zeki, do Laboratório de 
Neurobiologia da University College London, liderou um estudo que 
mapeou os cérebros de 17 adultos enquanto contemplam imagens de 
pessoas que eles admitiram odiar. Na tela nota-se que áreas no giro 
frontal medial, putâmen direito, córtex pré-motor e ínsula medial foram 
ativados. Os pesquisadores observaram que partes do chamado “circui-
to do ódio” também estão envolvidas no início de um comportamento 
agressivo, mas sentimentos intrinsecamente agressivos ─ como raiva, 
perigo e medo ─ apresentam padrões cerebrais diferentes dos do ódio. 
(Katherine Harmon). Os moradores da Baixada Carioca estavam con-
tente porque um dos mais perigosos traficantes e assassino da baixada 
teve seu dia de caçado, tombou em um tiroteio com a polícia, “pelo 
menos umas 20 pessoas confidenciaram suas alegrias ao saber que este 
marginal que tanto mal fizera aos moradores de Caxias e região não iria 
mais importuná-los. As pessoas da comunidade sentiram aliviadas com 
a notícia. “Agora acabou ele recebeu o que merecia, pena que isso não 
tenha acontecido há muito tempo, porque esse cara era o que de pior 
existia em nossa comunidade, eu mesmo fui vítima desse marginal e 
quase morri e ainda tive que mudar de minha casa de onde morava, 
casa essa que construí ao longo de mais de 15 anos e um belo dia 
tive que desocupá-la porque um fora da lei desejou morar ali”. Disse 
Paulinho “Carioca”. Uma coisa me intrigou o cara era tão ruim para 
a sociedade que ninguém compareceu ao velório, mas ali ao lado do 
caixão estava uma senhora, com os olhos lacrimejando, era a sua mãe. 
Por um instante comecei a refletir na vida daquela senhora, pensei de 
imediato em uma das coisas mais sublimes deste mundo; Mãe. Por 
isso, há muita beleza neste momento. Nós sabemos que tudo que existe 
de sagrado está no céu, mas aqui na terra também existe uma coisa 
sagrada, e nós que sentimos a presença dessa magnitude em nossos 
corações, neste mundo cheio de incertezas e angustias, sabemos em 
quem acreditar com segurança e tranquilidade, porque além de mãe 

é amiga fiel, sempre a nossa disposição 
para orientar-nos, é ela quem conforta 
os nossos corações nas horas difíceis e 
incertas, é o caminho da compreensão 
e da paz, por isso, para ela não existe 
caminho longo demais. 

O amor de mãe é mesmo inconfundível, o bandido depois de assaltar 
matar e de fazer tantas crueldades a mãe é a única pessoa que chega 
perto e com o coração transbordando perdoa e ama. Aquele marginal 
que todos desprezavam e temiam para aquela senhora era apenas o 
seu menino, que apesar de ter seguido a marginalidade, no fundo de 
seu coração ela guardava a esperança que um dia ele abandonasse o 
crime. Deveríamos chama-la de mãe amor, porque o coração de mãe 
amor é um céu aberto repleto de luz, é um ninho de amor guardado 
por anjos, é como a aurora que o mundo ilumina, e nem a rosa, nem o 
orvalho do campo, nem o raio do sol, nem o sorriso de uma criança, é 
puro como o seu coração. Quantas mães sofrem e choram ao saber que 
seu filho luta em um campo de batalha para satisfazer tiranos; outros 
presos, muitos com futuro incerto, porém, essas lágrimas de angustias 
traduz uma transfiguração de que o ódio não existe para ela, porque 
ela transmite justiça e seu coração pode banir o mal, porque só aquele 
coração acalma, só aquele coração sorri para todos, só aquele coração 
derrama a luz de bondade, só aquele coração pode falar e entender a 
linguagem do amor. Por isso vamos coloca-la em um lugar de honra 
que é o nosso coração, ou um trono, para que brilhe, ilumine e guie 
os nossos passos, porque é deste coração que vai depender a salvação 
do mundo. 

Devair G. OLiveira

O amor e o ódio

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Geraldo Alves - 
funcionário dos 

Correios, Praça 5 
de Novembro 
Manhuaçu MG

Ao Jornal das Montanhas,

Esta semana li uma importante matéria opinativo, neste jornal. 
A carta do coronel do Exército Gélio Fregapani a qual presta um 
grande serviço aos brasileiros, são verdades que caberia a nós 
fazer alguma coisa, para melhorar o nosso país, mas é como li 
outro dia uma declaração de um americano que visita sempre 
o Brasil, dizia ele que aqui fazem marchas diversas colocando 
um milhão dois milhões de pessoas nas ruas, mas quando é 
para o bem do país os brasileiros se fecham. Todos nós somos 
corresponsáveis por tudo que está acontecendo com a Nação 
Brasileira, principalmente as afrontas dos atuais governantes, 
usurpando o patrimônio público e destruindo os nossos valores. 
È preciso que o povo se manifeste mais através dos jornais a 
imprensa está aí para fazer valer as nossas opiniões é preciso 
registrar nossas insatisfações, caso contrário viveremos eterna-
mente em um país sem qualidade de vida. Pense em seus filhos, 
seus netos que Brasil você está ajudando construir para eles? 

Observa-se o quanto é importante existir este gênero jornalís-
tico opinativo nos jornais, para a manifestação do leitor dentro 
da perspectiva temporal e espacial que dá sentido à sua opinião. 
Precisa-se aumentar o espaço pessoal dos consumidores pri-
mários dos veículos impressos, para que desta forma, possam 
denunciar ou criticar os erros da sociedade. 

Daniel Júnior.

Aos leitores em geral, 

Sempre estou escrevendo para os jornais e revistas, acho 
importante este espaço.

 Estamos falando das cartas dos leitores, as quais mostram 
opiniões e sugestões; debatem os argumentos levantados nos 
artigos e fazem críticas a respeito; trazem perguntas, reflexões, 
elogios, incentivos, etc.

Para o leitor é o meio de expor seu ponto de vista em relação 
ao assunto lido, para o veículo de informação é uma arma 
publicitária para saber o que está agradando a opinião pública.

Não há regras estabelecidas para se fazer uma carta no estilo 
“carta do leitor”, a não ser as que já são preconizadas, ou seja, 
recomendadas ao escrevermos a alguém: especifique o assunto e 
seja breve; trace previamente o objetivo da carta (opinar, sugerir, 
debater); escreva em uma linguagem clara, precisa e nunca faça 
uso de palavras de baixo calão, pois sua carta não será publicada!

O objetivo do leitor ao escrever uma carta para um jornal da 
cidade ou uma revista de circulação nacional é tornar pública 
sua ideia e se sentir parte da informação. A carta do leitor é 
tão importante que pode ser fonte para uma nova notícia, uma 
vez que ao expor suas considerações a respeito de um assunto, 
o destinatário pode acrescentar outros fatos igualmente inte-
ressantes que estejam acontecendo e possam ser abordados!

Deve-se ter muito cuidado ao redigir uma carta, pois será 
lida por muitas pessoas. Por isso, revise o texto e observe com 
atenção se há clareza nas frases, se os períodos não estão muito 
longos e se não há repetições de ideias ou palavras, se há erros 
de pontuação e grafia.

Importante: Não se preocupe apenas em dizer o que pensa, 
o que acha, mas dê seu ponto de vista sempre explicando 
com muita cautela, e se expuser fatos, tenha certeza que são 
verdadeiros.

Por Sabrina Vilarinho
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Primeiro casamento entre duas 
mulheres é registrado em Espera Feliz

Duas mulheres conseguiram parecer favorável do Ministério 
Público para se casarem. O caso foi decidido no final de dezem-
bro, seguindo outras decisões que autorizaram casamento entre 
pessoas do mesmo sexo em diversas cidades do Brasil. Foi a pri-
meira união oficializada na comarca de Espera Feliz.

De acordo com o Promotor de Justiça da Comarca, Dr. Vinicius 
Bigonha Cancela Moraes de Melo, as duas mulheres ingressaram 
com o pedido de habilitação no Cartório de Registro Civil, que o 
encaminhou à Promotoria de Justiça de Espera Feliz, mesmo pro-
cedimento adotado para a união entre homem e mulher.  

Em seu parecer sobre o pedido, o promotor explicou que, por 
ser a primeira união de pessoas do mesmo sexo, a manifestação 
do Ministério Público foi importante para os casos futuros que 
chegarem ao cartório. “...há um interesse público em que a ques-
tão seja aclarada, inclusive para futuros habilitantes”, destacou.

O promotor Vinicius Bigonha Cancela Moraes de Melo se ma-
nifestou sobre o pedido no último dia 15 de dezembro. Ele abor-
dou a evolução do conceito de família ao longo da história e desta-
cou a necessidade de adaptação da Justiça a essas mudanças, para 
fins de garantia da preservação da dignidade humana.

Dr. Vinícius Bigonha explicou que a Constituição Federal “tem 
como pilares o direito à igualdade (art. 5º, caput), o direito à liber-
dade, do qual decorre a autonomia da vontade (art. 5º, inciso II) 
e o princípio da dignidade da pessoa humana (art. 1°, inciso IV). 
Além disso, estabelece como objetivo fundamental da República 
Federativa do Brasil promover o bem de todos sem preconceitos 
de sexo e quaisquer outras formas de discriminação (art. 3°, inci-
so IV), aqui certamente incluída a opção ou orientação sexual da 
pessoa”. 

Abandono da praça do Centro Viva Vida
Um lugar que deveria ser bem cuidado está abandonado, não 

precisa ser reparador ou ser um crítico para ver que Manhuaçu ne-
cessita de um olhar mais cuidadoso e urgente. O Centro Viva Vida 
no bairro Bom Pastor é uma referência ao descaso da administra-
ção atual com a população, fizeram o espaço com o intuito de ser 
um local para que o povo pudesse praticar exercícios e caminhar, 
mas como se caminha em uma pista onde está cheio de mato? 
Como se pratica exercícios em aparelhos quebrados? Tudo isto 
tem que ser levado em consideração, aliás faz parte de Manhua-
çu. Pessoas que vem visitar a cidade e depara com essa situação 
fica surpresa ao ver a falta de vigilância naquele lugar, a falta de 
interesse das pessoas também em preservar, os próprios usuários 
quebram os aparelhos isso é inevitável por ter algumas pessoas 
sem senso, mas o mato crescendo, não é culpa dos usuários e sim 
da prefeitura de não ter alguém responsável pelo lugar, para fazer  
a devida limpeza do local.

Colônia bacteriana
Você sabia que corre sério risco de se contaminar, folheando re-

vistas nas salas de espera dos consultórios médicos. Sempre achei 
um pouco ante higiênico folhear revistas em salas de espera, pelo 
risco que oferece de propagar doenças infecto contagiosas. Um 
exemplo, é o hábito bastante comum, quase inconsciente da pessoas 
passar os dedos nos lábios antes de virar o papel o qual se converte 
numa extensa colônia de bactérias as mais variadas. Pense nisso e 
crie o hábito de sempre antes das refeições lavar as mãos.

A campanha continua
No último ano você apoiou nossa campanha exigindo o fim dos 

testes em animais para cosméticos no Brasil. Graças a você e a 
mais de 193 mil pessoas que assinaram nossa petição, um projeto 
para acabar com todos os testes em animais para cosméticos foi 
aprovado na Câmara dos Deputados em 2014.

Esta notícia é fantástica, mas ainda há muito a ser feito antes 
que o projeto se torne lei. Em fevereiro deste ano, os senadores 
vão discutir a proposta de novo - e é que ela seja aprovada. Nós 
vamos manter você atualizado do que você pode fazer para ajudar 
com o abaixo-assinado!

Mas não acaba aqui. Nós não vamos parar enquanto o Brasil 
não proíba TODOS os cosméticos testados de forma cruel, como 
já foi feito na Índia e na Europa. Nós sabemos que, juntos, po-
demos atingir esse objetivo. Temos um ano agitado adiante, e só 
conseguiremos mudar esta realidade com a sua ajuda! 

Obrigado pelo apoio. Frank Alarcon, da Cruelty Free Internacional

Impeachment é questão de tempo
No Dizem por aí em Brasília o impeachment de Dilma é papo 

corriqueiros nas rodas de políticas, quando alguém cita o eventu-
al impeachment de Dilma, logo um petista adverte: “Aí Eduardo 
Cunha será o chefe da Casa Civil de Michel”. Não se fala mais 
no assunto.

Nestor Cerveró chega a Curitiba 
para cumprir prisão na sede da PF

A denúncia contra ele foi aceita pelo 
juiz federal Sérgio Moro, responsável 
pelas ações oriundas da Lava Jato na 
primeira instância, em 17 de dezem-
bro de 2014. Conforme o inquérito, os 
crimes financeiros cometidos pelo ex-
-diretor ocorreram entre 2006 e 2012.

Por meio de nota, o Ministério Pú-
blico Federal (MPF) informou que foi 
cumprido um mandado de prisão pre-
ventiva, já que "há indícios de que o 

ex-diretor continua a praticar crimes e se ocultará da Justiça". A 
defesa nega as acusações e diz que reúne documentos para entrar 
com pedido de habeas corpus assim que tiver acesso à decisão.

O MPF assegura ainda ter obtido informações do Conselho 
de Controle de Atividades Financeiras (Coaf) de que logo após 
o recebimento da denúncia e durante o recesso do Judiciário, o 
ex-diretor tentou transferir para sua filha R$ 500 mil, mesmo con-
siderando que perderia mais de 20% da aplicação financeira com a 
operação. O ex-diretor, ainda segundo o MPF, também teria trans-
ferido recentemente três apartamentos adquiridos com recursos de 
origem duvidosa, em valores menores do que eles valeriam, de R$ 
7 milhões por R$ 560 mil.

Manhuaçu precisa recuperar prestigio
Dizem que a união fazem a força, mas e daí qual a receita para 

buscar as condições ideias para que os formadores de opinião, em-
presários e políticos possam acertar os ponteiros e apoiar um proje-
to? Quando os interesses são divergentes fica difícil essa tal união. 
Sempre pensamos no melhor para nossa cidade, mas com a eleição 
do novo governador de Minas Gerais, dizem que pelo menos uns 
dois anos ou mais o governador não terá dinheiro para fazer nada, o 
orçamento já está comprometido e poderá 
haver uma frustração do povo que espera-
va uma mudança profunda e não deverá 
ocorrer. Até o momento o governador está 
parado, articula fazer maioria em sua base, 
mas encontra dificuldade, se não conseguir 
eleger o presidente da Assembleia as coisas 
poderão ficar bastante complicada, princi-
palmente se a oposição fizer como fazem 
os petistas na oposição. Para um outro lado 
não se pode esperar grande coisa do gover-
no federal este está com tanto pepino que 
além de não ter dinheiro, sobra incerteza, e ninguém sabe o desfecho 
da operação judicial montada em Curitiba, já que fazer justiça contra 
os poderosos no Brasil é muito difícil, a corrupção atinge em cheio os 
partidos que sustenta a presidenta Dilma. É a crise em que está o nos-
so país afeta também a nossa endividada Manhuaçu, a falta de dinhei-
ro do município trava o executivo para executar os serviços básicos, 
imagina pensar nas grandes obras necessária para o desenvolvimento 
da nossa polo regional. Não  se pode esperar muita coisa, mas se fizer 
o arroz com feijão e sem corrupção já estará de bom tamanho. 

Lâmpadas queimadas 
é com a prefeitura

Desde o primeiro dia do ano de 
2015, que a responsabilidades dos 
serviços de operar e manter o siste-
ma de iluminação pública, que inclui 
luminárias, lâmpadas, reles e reato-
res e demais serviços de manutenção 
passou a ser da prefeitura.

A medida da Agencia Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel) tem como 

objetivo atender a uma previsão constitucional, que determina que a 
iluminação pública é de responsabilidade municipal. Em Manhuaçu 
você poderá ligar para o número (33) 3332-3771 para reclamar e so-
licitar reparos na iluminação das ruas.

Por se tratar de serviços públicos, vamos ter cidades brasileiras 
como Paris e outras nas escuras.

Correios registram seu pior resultado
Ex-orgulho nacional e empresa que já foi uma das mais eficientes 

no País, a estatal Correios e Telégrafos, hoje aparelhada por petistas 
sem qualificação técnica, prepara-se para anunciar seu pior resultado 
financeiro da década. Desgraça pouca é bobagem: com a queda de 
qualidade dos serviços, também bateu o recorde de queixas desde a 
fundação. Só em dezembro foram mais de 1,2 milhão de reclamações.

Quadra do bairro Petrina 
será reformada

Com o intuito de 
fornecer melhores 
condições esporti-
vas aos moradores 
do bairro Petrina, o 
Governo Municipal, 
através da Secretaria 
Municipal de Espor-
te e Lazer, estabe-
leceu uma parceria 
com a Associação de 
Moradores do bairro, 
para reformar a qua-
dra poliesportiva do 
local. Esta iniciativa 
reforça o empenho 
do secretário Mu-
nicipal de Esporte e Lazer, Victor Rocha, que fez uma avaliação minuciosa 
sobre os pontos que necessitam de reparos na quadra poliesportiva do bairro 
Petrina. De acordo com o secretário, serão adotadas providências quanto ao 
planejamento e reforma dos banheiros, piso e outros reparos necessários.  

Para acertar alguns detalhes, Victor Rocha se reuniu na tarde de ter-
ça-feira (13), com o presidente da Associação de Moradores do Bairro 
Petrina, Paulo José Vieira, para tratar do assunto. Ficou definido com 
o líder comunitário que os moradores auxiliarão com a mão de obra, 
para a reforma e conservação da quadra poliesportiva. "Sabemos que a 
quadra necessita de reformas, portanto, é importante o auxílio da asso-
ciação nas melhorias, que terão início em março. Vários moradores do 
bairro, e outras pessoas que utilizam o espaço para bater uma "bolinha" 
estarão nos auxiliando", destacou o secretário Victor Rocha. O presi-
dente da Associação de Moradores do Bairro Petrina, Paulo José Vieira, 
se mostrou otimista com a parceria e ressaltou que toda a comunidade 
estará mobilizada para ajudar na preservação do patrimônio. O líder 
comunitário ficou satisfeito em dialogar com o secretário Municipal de 
Esportes acerca dos reparos a serem realizados na quadra. Paulo José 
Vieira reconhece que a quadra é um espaço importante para a prática 
esportiva, e solicita a participação de todos os interessados para o início 
das reformas. Esta iniciativa vai possibilitar que adolescentes, jovens e 
adultos possam usufruir do espaço. 

Secretaria de Comunicação Social de Manhuaçu

Representantes da saúde se 
reúnem com promotora de justiça

Para a busca de solução e até mesmo resolver o impasse envolvendo 
os médicos ortopedistas, que decidiram, desde o dia 10 de janeiro, 
atender somente casos de urgência. O provedor do Hospital Cesar Leite, 
Sebastião Onofre de Carvalho procurou a 4a Promotoria de Justiça. O 
provedor foi acompanhado pela administradora do HCL, Ana Lígia de 
Assis, o presidente do Conselho Municipal de Saúde, Nelson de Abreu 
e o conselheiro Marivaldo Anselmo, para juntos, passarem as principais 
informações a respeito da situação no atendimento dos plantões da 
Ortopedia/Traumatologia do Hospital Cesar Leite.

O Secretário de Esportes, Victor Rocha, e o 
presidente da Associação de Moradores do 
Bairro Petrina, Paulo José Vieira, firmaram 
parceria para a reforma da quadra polies-
portiva do bairro Petrina. As obras terão 

início em março
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PRESENTES INÚTEIS
PODER SEM PUDOR

"Eu NãO TENhO fIlhOS, NEM ESPOSA, NEM cARRO, NEM cRéDITO. PODE PAREcER uM POucO POMPOSO O quE VOu DIzER, 
MAS Eu PREfIRO MORRER DE Pé A VIVER DE JOElhOS".

O JORNALISTA, CARICATURISTA E DIRETOR DA REVISTA "CHARLIE HEbDO", CHARb (STéPHANE CHARbONNIER)

Advogado que 
atuou nos tribu-
nais superiores de 
Brasília, Werner 
Becker era vere-
ador de oposição 
em Porto Ale-
gre, nos anos de 
chumbo, e vivia 
às turras com um 
arenista provoca-
dor, Jorge Goular-
te, um ex-sargen-
to conhecido pela truculência. Certa vez, durante uma discussão 
no plenário, Goularte tentou ironizar o fato de Becker ser emérito 
apreciador de uísque:

- Vou oferecer ao senhor algo inútil: um copo de leite!
Werner Becker reagiu na bucha, arrancando gargalhadas ge-

rais:- E eu vou oferecer a você um livro!

miada para tentar salvar o próprio pescoço e a família. 
Sua mulher, duas filhas e os dois genros responderiam 
como cúmplices, e por obstrução da Justiça.
 
• PASSARALHO

Enquanto DNiT e TCU não encontram solução para 
reequilibrar os contratos, após o aumento de 40% no 
asfalto imposto pela Petrobras, obras em rodovias 
continuam a demitir funcionários.
 
• TURBINA DA DISCÓRDIA

Para a Aeronáutica, houve uma sucessão de erros do 
piloto Marcos Martins no acidente que matou Eduardo 
Campos, e que as turbinas funcionavam perfeitamen-
te. Mas a família, certamente mais qualificada nesse 
assunto, discorda. Continua achando que a turbina 
falhou.
 
• CONTA OUTRA

O ministro Eduardo Braga (Minas e Energia) afirmou 
ontem que não tem motivos para afastar Graça Foster 
da presidência da Petrobras. Motivos há de sobra. O 
que ele não tem é força política para isso.
 
• ADEUS, DIETA

Dilma deve ter colocado um ponto final na dieta que 
seguia à risca, na disputa pela reeleição: a Presidência 
da República encomendou 11 mil pães ao longo de 
2015, uma média de 30 por dia. O custo: R$ 24,7 mil.
 
• BOLSA FURADA DE DILMA

Um dos piores investimentos durante o governo Dilma 
foi a bolsa de valores de São Paulo. O índice de 70 
mil pontos da Bovespa na posse já despencou 30% e 
fechou na sexta operando em 49 mil pontos.
 
• IMPOSTÔMETRO

O ano mal começou e já batemos R$ 100 bilhões pa-
gos em impostos. A marca foi alcançada nesta sexta-
-feira (16). Com a grana daria para, por exemplo, cons-
truir 87.728 quilômetros de estradas asfaltadas.
 
• COLÍRIO

Em terra de cego, caolho 
é rei: cobrando a prisão de 
Graça Foster, Nestor Cerve-
ró mira a Justiça, cavando 
seu próprio habeas corpus.

• COMANDO MILITAR REVELA O 
JEITO bÚLGARO DE DILMA

A escolha dos comandantes militares mostrou o jei-
to Dilma de mandar às favas quem despreza. Ela fez 
o ministro Jaques Wagner (Defesa) conversar com 
três “finalistas” para o Comando da Marinha. Wagner 
voltou a Dilma excluindo o almirante Oberg e dizen-
do que os outros dois, leal Ferreira e Guerra, eram 
“iguais”. E observou: “O Moura Neto [comandante da 
Marinha a ser substituído] indicou o Guerra”. Dilma 
bateu o martelo, sem hesitar: “Então a escolha certa 
é Leal Ferreira”.
 
• PRESTÍGIO ELEVADO

Na Aeronáutica, em vez do brigadeiro Joseli, ligado a 
lula, Dilma quis Rossato, indicado do atual coman-
dante, Juniti Saito, que ela respeita.
 
• ESCOLHA PETISTA

Comandante do Exército, general Villas Bôas estava 
definido há anos. Ele conquistou a simpatia do PT nos 
tempos de assessor parlamentar.
 
• MANDOU BEM

No comando da Amazônia, Villas Bôas impressionou 
pela condução do caso Humaitá, índio atropelado 
quando cobrava pedágio numa estrada.
 
• ASSIM, Ó

O mensaleiro Genoino é amigo do general Villas 
Bôas. Dificilmente perderá com ele a sua Medalha do 
Pacificador, como manda a lei.
 
• DECADENTES, CORREIOS REGISTRAM 
SEU PIOR RESULTADO

Ex-orgulho nacional e empresa que já foi uma das 
mais eficientes no País, a estatal Correios e Telégra-
fos, hoje aparelhada por petistas sem qualificação 
técnica, prepara-se para anunciar seu pior resultado 
financeiro da década. Desgraça pouca é bobagem: 
com a queda de qualidade dos serviços, também ba-
teu o recorde de queixas desde a fundação. Só em 
dezembro foram mais de 1,2 milhão de reclamações.
 
• PROMESSA É DÍVIDA

Se Dilma não é dada a honrar compromissos eleito-
rais, o presidente da indonésia lhe disse que fuzilar 
traficantes é promessa de campanha.
 
• TRÁFICO EXTINTO

Pena de morte para traficantes tem amplo apoio da 
população da indonésia, que atribui a isso os baixos 
números de drogados no país.
 
• DROGA DE PAÍS

A indonésia tem 230 milhões de habitantes e há ape-
nas 64 traficantes presos e condenados (à morte, cla-
ro). No Brasil, são mais de 50 mil.
 
• ACORDO POR UM FIO

Poderia anular o acordo de delação premiada de Pau-
lo Roberto Costa a eventual confirmação de que en-
terrou dinheiro roubado da Petrobras na área da sua 
casa onde antes havia uma piscina. A PF negou.
 
• EM NOME DA FAMÍLIA

Paulo Roberto Costa propôs acordo de delação pre-

O diretor do Serviço 
Autônomo Municipal 
de Limpeza Urbana 

(SAMAL), Kilder Perígolo, 
e o assessor da Secretaria 
de Planejamento, Eliéser 
Ribeiro, durante esta semana 
visitaram a cidade de Itaúna, 
que fica na região Centro-
-Oeste do Estado de Minas 
Gerais, para conhecer de 
perto a gestão municipal de 
resíduos sólidos, considerada 
referência em toda a América 
Latina.

Eliéser também é um dos 
responsáveis pela elaboração 
do Plano Municipal de Sane-
amento Básico de Manhuaçu. 
Ele conta que recebeu o con-
vite do diretor do SAMAL 
para que, juntos, pudessem 
conhecer o importante tra-
balho desenvolvido pela Co-
operativa de Reciclagem e 
Trabalho (COOPERT). 

Chegando em Itaúna, a 
comitiva de Manhuaçu foi re-
cebida pelo gestor de resíduos 
sólidos da Prefeitura de Itaú-
na, Sérgio Cunha. Na sede da 
Cooperativa, Kilder e Eliéser 
conheceram o aterro sani-
tário, o sistema de triagem, 
separação e compactação 
do lixo. Além disso, foram à 
sede do Poder Executivo e à 
Secretaria de Meio Ambiente. 

“Conhecemos um novo 
modelo de gestão e tratamen-
to dos resíduos sólidos gera-
dos em um município. Eles 
começam desde a separação 
do lixo seco e molhado, passa 
pela coleta seletiva em dias 
e horários pré-determinados 
pela Prefeitura e chega, final-
mente, ao devido tratamento 
do resíduo. O que é seco, a 
Cooperativa reaproveita. O 
que é molhado é aterrado 
conforme a lei prevê”, expli-
cou Eliéser.

Desta forma, a Prefeitura de 
Itaúna, através da COOPERT, 

consegue reciclar aproxima-
damente 30% de todo o lixo 
produzido na cidade. E o 
retorno é visível. As ruas são 
mais limpas, principalmente 
por causa da consciência 
socioambiental gerada no 
cidadão. Além disso, a venda 
do material reciclado gera 
recursos financeiros para a 
entidade e bons salários para 
os trabalhadores.

Pensando em implantar 
este novo modelo de gestão 
dos resíduos sólidos no mu-
nicípio, o diretor do SAMAL, 
Kilder Perígolo, pesquisou 
qual cidade poderia se en-
caixar com os padrões daqui 
e encontrou em Itaúna o 
exemplo ideal. Num futuro 
próximo, percebendo que é 
viável e respeitando as dife-
renças sociais, ambientais e 
culturais, o sistema também 
deverá ser implantado em 
Manhuaçu. Os gestores muni-
cipais de Itaúna se colocaram 
à disposição de Manhuaçu 
para que isso se tornasse 
realidade por aqui.

“Para podermos implantar 
uma nova gestão de resíduos 
sólidos em Manhuaçu vamos 
precisar mais do que nunca da 
colaboração e da conscienti-
zação de toda população de 
Manhuaçu. É importante ter 
o cidadão do nosso lado. O 
povo precisa exercer cida-
dania de verdade, tanto ao 
separar o lixo, seco e molha-
do, por exemplo, quanto na 
destinação final para que a 
Prefeitura possa passar e re-
colher. De mãos dadas, Poder 
Público e população podem 
transformar a realidade de 
nossa cidade, que só tem a 
ganhar com isso. Espero con-
tar com todos na mobilização 
conjunta que estamos progra-
mando”, concluiu Kilder.

Secretaria de Comunica-
ção Social de Manhuaçu

DIRETOR DO SAMAL CONHECE 
NOVO MODELO DE GESTÃO DO LIXO

Kilder Perígolo, e o assessor da Secretaria de Planejamento, 
Eliéser Ribeiro foram até Itaúna (MG) conhecer o trabalho de-
senvolvido pela COOPERT. Objetivo foi adquirir conhecimento 

e transformar Manhuaçu em cidade sustentável
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PREFEITURA MUNICIPAL DE  

CONCEIÇÃO DE IPANEMA - MG

MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA  - MG
Atos, Editais e Serviços.

AVISO DE LICITAÇÃO – PLPP nº 0002/2015.
PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0002-04-PLPP-002-2015.

Objeto: Aquisição de Material de consumo para limpeza das secretarias e Departa-
mentos do Município de Conceição de ipanema – MG. Data e horário de apresen-
tação e abertura dos envelopes: até a instalação da audiência às 13:30horas do 
02/02/2015, no local definido em Edital. Contato para obtenção do edital: Departa-
mento de Materiais e Serviços, com Vinicius Roberto Souza Carvalho ou Mislainy 
de Faria Silva Oliveira, no horário de expediente, no telefone (33) 3317-1211, email: 
licitacaopmci@gmail.com
Conceição de ipanema, em 16 de Janeiro de 2015.

Mislainy de Faria Silva OliveiraPregoeira extraordinária – 
Decreto 328/2015 e 334/2014.

MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – MG.
AVISO DE LICITAÇÃO – PLPP nº 004/2015.

PROCESSO ADMINISTRATIVO: 0006-04-PLPP-004-2015.

ObJETO: Aquisição de Material de consumo para as escolas vinculadas a Secre-
taria Municipal de Educação do Município de Conceição de ipanema – MG. Data e 
horário de apresentação e abertura dos envelopes: até a instalação da audiência 
às 8:30 horas do 02/02/2015, no local definido em Edital. Contato para obtenção do 
edital: Departamento de Materiais e Serviços, com Vinicius Roberto Souza Carvalho 
ou Mislainy de Faria Silva Oliveira, no horário de expediente, no telefone (33) 3317-
1211, email: licitacaopmci@gmail.com

Conceição de Ipanema, em 16 de Janeiro de 2015. 

Mislainy de Faria Silva Oliveira
Pregoeira extraordinária – Decreto 328/2014 e 

Decreto e Decreto 334/2014

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA - MG
ATOS, EDITAIS E SERVIÇOS.

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

AVISO DE CLASSIFICAÇÃO – PLL N. 001/2014 – PA:0040-0004-0001/2014. Au-
diência realizada em 12.12.2014, conforme Edital. Classificação final: Jeferson Nu-
nes Pedro, CPF: 109.400.436-70; vencedor lote 02; Tiago Gonçalves Vieira, CPF; 
057.170.476-06, vencedor lote 04, Sebastião Moisés Barbosa, CPF: 725.344.866-
91, vencedor lote 05 e Otaviano de Souza Castro, CPF: 815.835.676-15, vencedor 
lote 07 . Vista aos interessados na Secretária, para querendo, manifestarem-se. 
Conceição de ipanema – MG, em Janeiro de 2015. 

Willfried Saar – Prefeito Municipal. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – MG
Gabinete do Prefeito

EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

PlPP:001/2015. PA:001-004-0001/2015, Determino a sua repetição.
Vista aos interessados para querendo, manifestarem –se.
Conceição de ipanema 12 de janeiro 2015.

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Resposta:A Igreja Católica Romana ensina 
que o papa é infalível quando fala de sua posição 
de autoridade sobre um assunto ou doutrina em 
particular (falando ex cathedra). Muitos têm 
um entendimento errôneo da “infalibilidade 
papal” como indicando que tudo que o papa diz 
é infalível. Isto não é o que a Igreja Católica 
Romana quer dizer com “infalibilidade papal”. 

De acordo com a Igreja Católica Romana, esta 
infalibilidade do papa, somente quando estiver 
falando ex cathedra, é parte do magisterium da 
Igreja Católica Romana, ou “autoridade de ensi-
nar da Igreja”, que Deus deu à “Igreja mãe” para 
a guiar sem falhas. Esta “autoridade de ensinar 
da Igreja” é constituída da habilidade infalível 
de ensinar do papa, a habilidade infalível de 

Roberto Flores Martins

Foi um incentivo ao terrorismo islâmico, sem dúvida! Se você 
me ofende tenho o direito de reagir violentamente! Meus pais, 
ao tentarem educar o seu filho que na maior parte das vezes 

se comportava de forma inconveniente, ensinavam-me o contrário, 
ensinavam-me a tolerância, o bom senso, a moderação, valores que, 
no conjunto ajudam a formar a civilização. A afirmação do Papa, 
o pastor máxima da Igreja, pegou-me completamente de surpresa! 
Não, não acho quem ofende a mãe tenha que levar um murro, no 
máximo uma resposta a altura, uma atitude altiva e elegante. Pregar, 
ou justificar a violência não é papel para um Papa.

Robernylson: Ainda não entendi muita coisa. Achei que o papa 

era escolhido por Deus. Então quem votou em outros que não ga-
nharam eram contra Deus? Sucessor de Pedro é uma graça. Pedro 
disse: Não tenho prata nem ouro. Teria que começar escondendo 
o anel de ouro. A sombra de Pedro curava, ainda não vi a sombra 
do seu atual sucessor nem de nenhum outro curar ninguém. Pegar 
as benécias dos outros é fácil, fazer que o os outros fizeram é que 
é difícil. Este Papa, como todos os outros não conhece a bíblia. 
Flerta com o homossexualismo, com o aborto, e agora diz que a 
reação normal dele, a um insulto a sua mãe, seria um murro na cara. 
E ainda tem babaca, puxa saco que defende. É óbvio que também 
não conhecem a palavra de Deus. Papa também é humano? Cadê 
a infabilidade papal? Dureza católico que não conhece nem os 
dogmas de sua suposta fé!

Pergunta: "É bíblica a infalibilidade papal?"

Papa Francisco perdeu uma boa oportunidade de ficar calado

ensinar dos concílios da igreja convocados pela 
autoridade do papa e do magistério ordinário 
dos bispos (autoridade de ensinar doutrinas 
religiosas). Este magistério ordinário envolve, 
entre outras coisas, bispos em vários lugares 
começando a ensinar as mesmas doutrinas (por 
exemplo, o ensinamento de que Maria foi conce-
bida sem pecado), e se este ensinamento ganha 
aceitação através da igreja como um todo, isto 
indica que o Santo Espírito trabalha através dos 
bispos e que este ensinamento vem de Deus. O 
Papa pode, depois, reconhecer tal e proclamar, 
infalivelmente, que isto vem de Deus e deve ser 
aceito por todos os católicos romanos.

A questão é se este ensinamento está em con-
cordância com as Escrituras. A Igreja Católica 
Romana vê o papado e a autoridade infalível de 
ensinar da “Igreja mãe” como sendo necessária 
para guiar a Igreja, e usa isto como argumento ló-
gico para a provisão de Deus neste assunto. Mas 
examinando as Escrituras, acharemos o seguinte: 

1) Apesar de Pedro ter sido central na dis-
tribuição do Evangelho nos primeiros tempos 
(parte do significado atrás de Mateus 16:18-19), 
o ensinamento das Escrituras, visto em contexto, 
em lugar algum declara que ele, Pedro, estava em 
autoridade acima dos outros apóstolos ou acima 
de toda a Igreja (veja Atos 15:1-23; Gálatas 
2:1-14; I Pedro 5:1-5). Nem ao menos uma vez 
sequer, as Escrituras ensinam que o Bispo de 
Roma deveria ter supremacia sobre a Igreja. Ao 
contrário, há apenas uma referência nas Escri-
turas de Pedro escrevendo da “Babilônia”, um 
nome às vezes aplicado a Roma, encontrado em 
I Pedro 5:13; basicamente disto e do aumento 
histórico da influência do Bispo de Roma vem 
o ensinamento da Igreja Católica Romana sobre 
a primazia do Bispo de Roma. Entretanto, as 
Escrituras mostram que a autoridade de Pedro 
era dividida com outros apóstolos (Efésios 2:19-
20) e que a autoridade de “ligar e desligar” a 
ele atribuída era da mesma forma dividida com 
as igrejas locais, não apenas seus líderes (veja 
Mateus 18:15-19; I Coríntios 5:1-13; II Coríntios 
13:10; Tito 2:15; 3:10-11). Então, o alicerce para 
a infalibilidade papal... a existência do próprio 
papado não tem base nas Escrituras.

2) Em lugar algum as Escrituras afirmam que 
para manter a igreja livre de erro, a autoridade 
dos apóstolos foi passada adiante àqueles que 
eles ordenaram (ensinamento da Igreja Católica 
Romana chamado “sucessão apostólica”). A 
sucessão apostólica é uma leitura forçada destes 
versos que a Igreja Católica Romana usa para 
apoiar esta doutrina (II Timóteo 2:2; 4:2-5; 
Tito 1:5; 2:1; 2:15; I Timóteo 5:19-22). Paulo 
NÃO chama os crentes em várias igrejas para 
que recebam Tito, Timóteo e outros líderes da 
igreja baseado na sua autoridade como bispos, 
mas baseado no fato de serem colaboradores 
com ele (I Coríntios 16:10; 16:16; II Coríntios 
8:23). O que as Escrituras ensinam é que falsos 
ensinamentos se levantariam mesmo dentre os 
líderes aceitos pela igreja, e que os cristãos 
deveriam comparar os ensinamentos destes 
líderes de igreja com as Escrituras. Só elas 
são infalíveis, como diz a Bíblia. A Bíblia não 
ensina que os apóstolos são infalíveis, exceto 
quando algo por eles escrito é incorporado nas 
Escrituras (II Timóteo 3:16; II Pedro 1:18-21). 
Paulo, falando aos líderes da igreja na cidade de 
Éfeso, faz menção à vinda de falsos mestres, e 
para lutar contra tal erro ele não recomenda os 
apóstolos e aqueles que têm autoridade”, mas 
recomenda “a Deus e à palavra da sua graça...” 
(Atos 20:28-32).

3) Em nenhum lugar as escrituras dão o ensi-

namento sobre o “magisterium” ou magistrado 
dos bispos tratando-o como de igual peso com as 
Escrituras. O que mostra a história é que quan-
do alguma outra fonte de autoridade é tratada 
como sendo de igual peso com as Escrituras, a 
segunda autoridade sempre termina substituin-
do as Escrituras (o que é o caso com os outros 
escritos aceitos dos Mórmons e com a revista “ 
A Sentinela”, publicada pelas Testemunhas de 
Jeová). Assim também acontece com a Igreja 
Católica Romana. Repetidamente o Catecismo 
Católico afirma que muitas de suas doutrinas 
não são encontradas ou baseadas nas Escrituras 
(Maria como co-redentora e co-mediadora, sem 
pecado, concebida sem pecado; sua assunção; 
orar a santos e venerá-los, assim como suas 
imagens; etc.). Para os católicos romanos, é a 
“Igreja mãe” a autoridade final, não as Escri-
turas, mesmo dizendo eles que o magisterium 
é “servo das Escrituras”. Mais uma vez, a 
Bíblia ensina que somente as Escrituras devem 
ser usadas como padrão para que se separe a 
verdade da mentira. Em Gálatas 1:8-9, Paulo 
afirma que não é QUEM ensina, mas O QUE 
é ensinado que deve ser usado para determinar 
o que é verdade e o que é engano. E apesar da 
Igreja Católica Romana continuar a pronunciar 
maldição de inferno àqueles que rejeitarem a 
autoridade do papa, as Escrituras reservam esta 
maldição àqueles que ensinarem um evangelho 
diferente daquele que já foi dado e registrado 
no Novo Testamento (Gálatas 1:8-9).

4) Enquanto a Igreja Católica Romana vê a 
sucessão apostólica e o infalível magisterium 
da igreja como algo logicamente necessário 
para Deus guiar a Igreja sem erros, as Escri-
turas afirmam que Deus providenciou para sua 
igreja através:

(a) das infalíveis Escrituras (Atos 20:32; II 
Timóteo 3:15-17; Mateus 5:18; João 10:35; Atos 
17:10-12; Isaías 8:20; 40:8; etc.),

(b) o sumo-sacerdócio incessante de Cristo 
no céu (Hebreus 7:22-28),

(c) a provisão do Espírito Santo, que guiou os 
apóstolos à verdade após a morte de Cristo (João 
16:12-14), que dá o dom aos crentes para a obra 
no ministério, incluindo o do ensino (Romanos 
12:3-8; Efésios 4:11-16) e que usa a Palavra 
escrita como Seu maior instrumento (Hebreus 
4:12; Efésios 6:17).

Resumindo, a Bíblia fala de apenas um guia 
duradouro, “tangível” e infalível deixado por 
Deus para Sua igreja. É a Palavra escrita de 
Deus, não um líder infalível (II Timóteo 3:15-
17). E da mesma forma que Ele deu seu Santo 
Espírito para guiar os homens santos para que 
escrevessem tais Escrituras (II Pedro 1:19-21), 
também Ele deu Seu Santo Espírito para que 
habitasse, enchesse, guiasse e distribuísse dons 
aos membros da Sua igreja nos dias de hoje, para 
o propósito de direcioná-la através da correta 
interpretação da Palavra escrita (I Coríntios 12; 
14; Efésios 4:11-16). Que haja facções ou falsos 
ensinamentos hoje, não deveria ser surpresa, pois 
a Bíblia também nos alerta de que haveria falsos 
mestres que “torceriam” o significado da Palavra 
escrita (II Pedro 3:16) e que estes falsos mestres 
se levantariam de dentro das igrejas (Atos 20:30). 
Por isto, os crentes deveriam voltar-se para Deus 
e para a “palavra de Sua graça” para que fossem 
guiados (Atos 20:32), determinando a verdade 
não por QUEM a disse, mas comparando-a com 
o evangelho já recebido pela igreja primitiva, o 
evangelho registrado a nós nas Escrituras (Gála-
tas 1:8-9; veja também Atos 17:11).

Leia mais:http://www.gotquestions.org/Portu-
gues/infalibilidade-papal.html#ixzz3P6rkQVd7
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O Trevo do Cafeicultor 
começou a sofrer in-
tervenções. Depois de 

aguardar por um período de 
oito meses, o Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT) concedeu a 
liberação para que a Prefeitura 
de Manhuaçu pudesse realizar 
a readequação do trevo do 
cafeicultor, com a intenção de 
facilitar o fluxo de veículos que 
passam pela BR-262. 

Com a readaptação do trevo, o 
centro da pista será fechado para 
evitar que motoristas queiram 
avançar para adiantar a viagem. 
Será criada uma pista lateral em 
sentido a Vitória e, quem estiver 
seguindo sentido a Realeza pela 
rodovia, terá à disposição duas 
pistas na lateral para proporcio-
nar rapidez no fluxo de veículos, 
que sairão também da cidade.

INTERVENÇÕES: Depois 
de realizar as demarcações em 
dezembro de 2014, funcio-
nários da Secretaria de Obras 
iniciaram os trabalhos de reti-
rada da grama central, que está 
sendo utilizada onde foi feita, 
recentemente, uma calçada de 
acesso ao bairro São Jorge. Em 
seguida, as obras seguem com o 
fechamento do canteiro central 
e respectivo funcionamento do 
trevo inteligente.

“Vale destacar que toda a obra 
feita no Trevo do Cafeicultor 
visa o mínimo de transtorno 
possível ao usuário da via. No 
momento oportuno, será feita 
a compactação do terreno que 
irá receber a malha asfáltica e 
mais adiante o meio-fio será 

retirado. Da forma que estamos 
realizando esta intervenção os 
motoristas praticamente não irão 
sentir as mudanças. Encerrando 
a obra, vamos sinalizar de forma 
horizontal e vertical o local para 
que o trevo alcance o objetivo 
das alterações”, explicou o se-
cretário de Planejamento, Luiz 
Carlos Rhodes de Souza.

TREVO INTELIGENTE: 
De acordo com o prefeito Nail-
ton Heringer, a readaptação do 
trevo era um sonho desde que 
assumiu o Governo Municipal, 
para proporcionar mobilidade 
às pessoas que precisam ter 
acesso à área central da cidade, 
bem como aqueles que precisam 
ter acesso a Realeza. O trevo 
inteligente, como é conhecido, 
vai possibilitar melhoria e a 
segurança de quem passa diaria-
mente no trecho, que já foi palco 
de vários acidentes.

O prefeito ainda destacou 
que a readequação do trevo irá 
facilitar o fluxo de veículos, 
uma vez que terá várias opções 
a fim de garantir a segurança de 
motoristas e pedestres, já que 
o movimento é intenso. “Fico 
muito feliz em estar aqui, acom-
panhando o início da demar-
cação da obra. Queremos que 
o trevo inteligente possibilite 
tranquilidade aos motoristas, aos 
caminhoneiros e até mesmo aos 
pedestres. Espero que o trevo 
inteligente esteja funcionando 
entre 30 e 40 dias”, afirma Nail-
ton Heringer.

Secretaria de 
Comunicação Social 

de Manhuaçu

TREVO DO CAFEICULTOR COMEÇA A SER READAPTADO

Congado em Abre Campo 2015

Depois de concluída, obra vai facilitar o fluxo de veículos que passam pela BR-262

De acordo com o prefeito Nailton Heringer, a readaptação do trevo era um sonho desde que assumiu o 
Governo Municipal, para proporcionar mobilidade às pessoas que precisam ter acesso à área central da cidade, 

bem como aqueles que precisam ter acesso a Realeza.

O Congado é uma manifestação cultural e religiosa de influência africana celebrada em algumas regiões do Brasil. 
Trata basicamente de três temas em seu enredo: a vida de São Benedito, o encontro de Nossa Senhora do Rosário 
submergida nas águas, e a representação da luta de Carlos Magno contra as invasões mouras.
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Tendo em vista eventual 
escassez de água no 
município, o diretor 

do Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Manhuaçu, 
(SAAE), José Aguiar, alerta 
à população quanto ao des-
perdício, e o período de seca 
no município. José Alves de 
Aguiar destacou a necessi-
dade de conscientização da 
população em geral quanto à 
preservação da água. “Tive-
mos a oportunidade de visitar 
os três pontos de captação de 
água que abastecem a sede 
do município, e percebemos 
que os níveis das águas es-
tão abaixo do normal para 
essa época do ano, pois nor-
malmente teria uma reserva 
maior de água. Ao passar pela 
cachoeira sete, percebemos 
o pequeno volume de água 
que desce pelas pedras. É 

uma situação preocupante”, 
enfatizou o diretor do SAAE.

Segundo José Aguiar, a 
escassez de chuvas e o des-
perdício reduzem a quanti-
dade de água disponibilizada 
para abastecer a população 
do município. “Afeta de um 
modo geral, se chove menos, 
consequentemente haverá 
menos água e maiores difi-
culdades em abastecer toda 
a população de Manhuaçu, e 
as pessoas que visitam a nossa 
cidade. É uma situação que 
nos preocupa, pois já estamos 
no meio do mês de janeiro 
e ainda não choveu. Ainda 
conseguimos abastecer o mí-
nimo necessário, mas existe a 
possibilidade da seca se agra-
var. Novamente alertamos a 
população quanto à economia 
de água, usar de forma cons-
ciente, para que não venha 

DIRETOR DO SAAE ALERTA SOBRE ESCASSEZ DE ÁGUA

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTO DE LAJINHA

AUTARqUiA MUNiCiPAl – CRiADA PElA lEi Nº 505/1979
AVENiDA PRESiDENTE VARGAS Nº 308 -CENTRO- lAJiNHA - MG - CEP.36.980.000

CNPJ: 21.073.101/0001-62     -     iNSCRiçãO ESTADUAl: 377773613.00-00
SAAElAJiNHA@BOl.COM.BR - FONE/FAX: (33) 3344-1100

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N.º 02/2015 - CONVITE N.º 02/2015

O SERViçO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE lAJiNHA, com sede 
administrativa no endereço: Av. Pres. Vargas, 308 - Centro, lajinha/MG, CEP 
36.980-000, através do presidente, interinamente, da CPl desta autarquia, 
torna público para conhecimento dos interessados que está aberto o processo 
licitatório nº 02/2015, convite 02/2015, na modalidade CONViTE, tipo “menor 
preço por item”, qual tem como objetivo- FIRMAR CONTRATO COM EMPRE-
SA PARA FORNECiMENTO DE GASOliNA, OlEO DiESEl, AlCOOl COM-
BUSTíVEl E DERiVADOS, conforme descrito no Anexo i. Comunica ainda 
aos interessados do referido certame, que estará recebendo os envelopes da 
documentação e propostas, até dia 30/01/2015 às 15:30 horas, e serão aber-
tos às 16:00 horas do dia 30/01/2015. - lajinha/MG 16 de Janeiro de 2015. 
Assina: CARlOS RENATO MACiEl /Presidente da CPl

Captação de água do rio Manhuaçu, do bairro Lajinha. No local, 
foi feita uma barragem com sacos de areia, que foram retirados 

assim que começaram as chuvas, no final do ano passado.

Captação de água do córrego do Manhuaçuzinho Captação de água do córrego São Sebastião

faltar futuramente”.
Quanto as providências to-

madas pela autarquia acerca 
da conscientização da popu-
lação, José Aguiar afirmou 
que conta com a parceria 
dos meios de comunicação, 
como rádios e jornais, para 
alertar os munícipes sobre 
a escassez de chuva e a bai-
xa quantidade de água. “A 
conscientização é o principal 
mecanismo que nós temos 
quanto a conservação da 
água, temos que ter atitude 
quanto a conservação e o 
uso racional desta dádiva, 
pois não produzimos água, 
não temos controle sobre o 
tempo de chuva. Estamos 
fazendo um levantamento 
das nascentes, com o objetivo 
de preservar e recuperar estes 
locais. Além disso, exis-
tem as caixas de contenção, 
produzidas pela Prefeitura 

de Manhuaçu, através da 
Secretaria de Obras, essas 
caixas são feitas nas mar-
gens das estradas vicinais 
e servem para diminuir o 
assoreamento dos córregos, 
rios e lagos, além de reservar 
e voltar à água para o lençol 
freático”, disse.

O diretor destacou que o 
SAAE trabalha para prestar 
um serviço melhor à po-

pulação, mas necessita do 
auxílio da população para 
obter melhores resultados. 
“Existem algumas ocasiões 
em que ocorre a falta de água, 
por exemplo, posso citar o 
rompimento de uma rede, 
que exigiu uma paralisação 
temporária no abastecimento, 
mas se mostrou necessária 
para manutenção correta. 
Mas volto a solicitar, junto à 

população, que nos ajude nes-
sa empreitada. Não adianta o 
SAAE trabalhar, a prefeitura 
de Manhuaçu se empenhar 
para melhorar a qualidade 
deste serviço essencial se não 
houver colaboração da socie-
dade em geral. Precisamos 
economizar e dividir a pouca 
água que temos”.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu
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Citações
Sábias

Citações
Sábias

                 

INGREDIENTES 

3 batatas grandes sem casca raladas no 
ralo grosso

1 colher (sopa) de manteiga
1 colher (sopa) de azeite
sal, orégano e noz-moscada ralada a 

gosto
100 g de queijo prato ralado grosso
100 g de presunto cortado em tirinhas

MODO DE PREPARO

Coloque a batata ralada sobre um pano 
de prato limpo e esprema bem. Aqueça 
uma frigideira ou omeleteira com 20 cm. 

Fator de risco: Tabagismo

O tabagismo é o principal responsável 
por quase 100% das mortes por câncer de 
pulmão, 30% das mortes por outros tipos 
de câncer, 85% dos óbitos por bronquite 
crônica e enfisema pulmonar, 25% dos 
óbitos por doenças cerebrovasculares 
e 45% das mortes por infarto agudo do 
miocárdio.

Quem fuma também tem maior predis-
posição ao desenvolvimento de doenças 
como hipertensão arterial, aneurisma, úl-
ceras, infecções respiratórias, trombose, 
osteoporose, catarata, impotência sexual, 
infertilidade, menopausa precoce e com-
plicações na gravidez, além de ter menos 
resistência física e pior desempenho na 
vida esportiva e sexual.

O que é

Tabagismo é o hábito de consumir com 
frequência produtos derivados do tabaco 
que contém nicotina. Segundo a Orga-
nização Mundial de Saúde (OMS), esta 
é a principal causa de morte evitável no 
mundo. Estima-se que o cigarro e outros 
derivados do tabaco sejam responsáveis 
por cerca de 200 mil mortes por ano no 
Brasil.

Presente principalmente no cigarro, a 
nicotina é uma droga que causa depen-
dência química. Por ser uma substância 
psicoativa, a nicotina ativa áreas cere-
brais responsáveis pela sensação de pra-
zer e relaxamento. Com o uso, a pessoa 
vai se tornando tolerante a essa sensação 
de bem-estar, o que gera um aumento do 
consumo. Além disso, o tabagista come-

ça a apresentar sintomas de abstinência 
quando interrompe o uso do cigarro.

Incidência

De acordo com o Instituto Nacional 
de Câncer (Inca) e o Ministério da Saú-
de, 18% da população brasileira são fu-
mantes. Os homens fumam mais que as 
mulheres; 22,7% deles têm o hábito de 
fumar, enquanto nas mulheres a preva-
lência é de 16%.

Sinais e Sintomas

Necessidade de quantidades cada vez 
maiores de nicotina para obter o mes-
mo efeito da substância, síndrome de 
abstinência com a retirada ou diminui-
ção do cigarro, tentativas frustradas de 
redução ou cessação do consumo, falta 
de controle quanto ao número de cigar-
ros consumidos em um dia, interrupção 
de atividades sociais ou no trabalho por 
conta do vício, fumar mais de 20 cigar-
ros por dia e utilização contínua mesmo 
com problemas físicos ou psicológicos 
comprovados, como doenças cardíacas e 
respiratórias.

Diagnóstico

É feito a partir da avaliação dos sinais 
e sintomas. Quando três ou mais sinais se 
manifestam é confirmado o diagnóstico 
de dependência do tabaco.

Definido o diagnóstico, são feitos tes-
tes para avaliar o grau de dependência 
da nicotina e o tratamento mais indica-
do.

Batata 
Recheada 

com PResunto 
e Queijo

Tabagismo

Os homens são 
criadores do seu 
próprio inferno.

Demasiada modés-
tia é meia vaidade.

É bom ter espe-
rança, mas é ruim 

depender dela.

É melhor ir dor-
mir sem jantar do 
que levantar com 

dívidas.

Um inimigo já é um 
demais.

Na tua cidade o 
que conta é a tua 

reputação; nas ou-
tras as tuas roupas.

Elogiar-se a si 
mesmo é prova de 

ignorância.

O homem que tem 
confiança em si 

ganha a confiança 
dos outros.

Quem faz uma 
injúria e a repete, 

começa 
crer que isso é 

permitido.

As palavras da 
criança na rua são 
as do pai e da mãe.

É fácil censurar os 
outros; difícil é ser 

censor dos pró-
prios atos.

Não dê conselhos a 
quem não os pede.

A arte de agradar, 
muitas vezes 

encobre a arte de 
enganar.

No dia da morte, 
para o homem, 

parece ter vivido 
um só dia.

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

“Santificado seja o teu nome”
Ao dizer “Santificado seja o teu nome”, Jesus quer nos 

lembrar que o Nome do Senhor, ou seja, o próprio Se-
nhor deve ser tratado como santo, reverenciado e temido.

Esta condição da santidade de Deus contrasta com o 
caos moral em que viviam os deuses do paganismo. As 
mitologias egípcia, cananeia, mesopotâmica, grega, ro-
mana, só para citar as mais conhecidas, eram tecidas de 
adultérios, traições, mentiras, invejas, rixas, etc. Era um 
nunca acabar de deus engolindo deus. Mais adequado 
seria dizer que os deuses do paganismo moravam num 
lodaçal. O panteão era um pântano podre. Era vergo-
nhosa a licenciosidade do comportamento deles.

Certa vez, um novo crente me perguntou: Se os evan-
gélicos não adoram santos, por que a Bíblia fala tanto 
neles?  Vendo que ele estava misturando as coisas, res-
pondi com uma pergunta: O que é um “santo” na Bí-
blia? Será um ídolo na parede? Um ícone iluminado? 
Uma estátua? Alguém aureolado? Não. O santo é aque-
le que foi separado do mundo para viver de acordo com 
a vontade de Deus.

Se você precisar de uma razão para ser santo, Deus 
lhe dará. Ele disse: “Sede santos, porque eu sou santo” 
(Lv 19.2; 20.7). No Novo Testamento, Pedro copiará e 
colará esta mesma frase em sua primeira epístola (1Pe 
1.16). Precisamos de razão mais forte que esta?

Paulo escreveu: “Ou não sabeis que os injustos não 
herdarão o reino de Deus? Não vos enganeis: nem im-
puros, nem idólatras, nem adúlteros, nem efeminados, 
nem sodomitas, nem ladrões, nem avarentos, nem bêba-
dos, nem maldizentes, nem roubadores herdarão o reino 
de Deus. Tais fostes alguns de vós; mas vós vos lavas-
tes, mas fostes santificados, mas fostes justificados em 
o nome do Senhor Jesus Cristo e no Espírito do nosso 
Deus” (1Co 6.9-11). Como identificar um crente de ver-
dade? O autor de Hebreus responde: “Procurai viver em 
paz com todos e em santificação, sem a qual ninguém 
verá o Senhor” (Hb 12.14).

O Pai Nosso (3)

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Junte a manteiga e o azeite. Despeje me-
tade da batata e espalhe bem. Polvilhe o 
sal, o orégano e a noz-moscada. Espalhe 
o queijo e o presunto. Cubra com a batata 
restante e tempere novamente. Cozinhe 
por dez minutos em fogo baixo até dourar 
a parte de baixo. Vire com a ajuda de um 
prato, se estiver usando uma frigideira. 
Se for na omeleteira, basta virá-la. Deixe 
dourar. Retire do fogo e sirva com salada 
de folhas.
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POLÍCIA POLÍCIA
Desespero: Mulher mata duas filhas e tira 

a própria vida em motel de Itabira

Homem é morto com quatro tiros em Simonésia

Policial civil aposentado é 
morto com tiros

Acusados de furtar gado são 
condenados pela Justiça em Ipanema

Um homicídio foi registrado neste sábado 
(10/01), no Córrego Cachoeirão, zona rural de 
Simonésia. 

Eliandro da Costa Dias, 33 anos, morador do 
Bairro Bonsucesso, na cidade, foi assassinado com 
quatro tiros.  De acordo com a Polícia Militar, os 
policiais encontraram o corpo da vítima em meio 
a um cafezal, ao lado da estrada principal que liga 
o Córrego Cachoeirão ao distrito de São Simão 
Rio Preto.

Testemunhas relataram que ouviram quatro 
disparos de arma e uma grande poeira na estrada, 
contudo sem avistar o veículo do autor. Logo após, 
alguns foram ao local e encontraram Eliandro 
morto.

A perícia compareceu e confirmou quatro perfu-
rações na região do rosto, cabeça e tórax. A polícia 
segue em rastreamento.

Informações: Divino Augusto 
- Giro21.com.br

O vereador do município de Córrego Novo, 
Maurício Rocha de Oliveira, 32 anos; Eriques 
Rocha Cassimiro, que é sobrinho do político; e 
Douglas Alberto foram condenados por um juiz 
da comarca de Ipanema. Todos são acusados 
de envolvimento com o furto de gado, além de 
outros crimes.

Eles foram condenados a sete anos e 10 meses 
de prisão em regime semiaberto. Maurício ainda 
teve a perda do mandato decretada. O trio res-
ponde por furto qualificado, porte ilegal de arma, 
adulteração de chassi de veículo e associação 
criminosa.

Quando de sua prisão, Maurício negou as acu-
sações. Ele alegou que voltava do Espírito Santo 
e errou a estrada. O vereador contou que tinha 
acabado de comprar o carro e não sabia que ele 
transportava uma arma.

AS PRISÕES: Maurício, Eriques e Douglas 
foram presos no município de Ipanema na madru-
gada do dia 14 de agosto de 2014 por porte ilegal 
de arma e acusação de envolvimento em roubo 
de carga de gado.

De acordo com a Polícia Militar, era realizado 
patrulhamento preventivo pela zona rural de Ipa-
nema. Maurício estava em seu carro quando foi 
abordado e no veículo foi encontrado um revólver 
calibre 38, debaixo do capô, além de cartuchos 
dentro de um maço de cigarros.

IBATIBA (ES) - Um policial civil aposen-
tado foi morto com vários tiros no início da 
noite dessa quarta-feira (14) em Ibatiba. Ele 
estava em um bar na Avenida Mário Andrea-
za, no Centro da cidade, quando foi abordado 
pelo assassino por volta das 18h. O delegado 
de Ibatiba, Carlos Henrique, ouviu pessoas 
ligadas à vítima na manhã desta quinta. Até 
agora, ninguém foi preso.

De acordo com a Polícia Civil, o policial 
aposentado, identificado como Agner Luiz 
Caetano (55),sofreu um atentado no ano 
passado. Na ocasião, ele reagiu e atirou na 
pessoa que tentou matá-lo, mas o agressor 
conseguiu fugir. A Polícia acredita que pode 
haver relação entre o assassinato de ontem 
e o atentado sofrido pela vítima no passado.

O delegado está investigando o caso e 
vai usar imagens de câmeras de segurança 

Em terra roxa no Paraná, 4 vagabundos tentam assaltar um produtor rural, O produtor 
toma a arma do vagabundo e passa 3. Um quarto fugiu mas trombou com a viatura e 
morreu também. Agora quero ver se o direito de legítima defesa vai ser válido ou se 

teremos mais um pai de família na cadeia por matar vagabundo. 

Uma tragédia em Ita-
bira. Uma mulher 
matou duas filhas e 

depois tirou a própria vida. 
Tudo isso dentro de um mo-
tel, no qual estava hospedada 
desde a madrugada deste do-
mingo, 11 de janeiro. O caso 
foi descoberto já durante a 
noite, quando os proprietá-
rios do estabelecimento des-
confiaram do que acontecia 
no quarto.

A enfermeira Ana Flávia 

Marques Teixeira, 34 anos, se 
hospedou no motel localiza-
do na rua Humberto Cam-
pos, no bairro João XXIII, 
durante a madrugada. Du-
rante todo dia, ela fez pedido 
de bebidas e não solicitou 
nada para comer. Chegou a 
comprar duas doses de vodka 
e sucos. Funcionários conta-
ram que ela pediu para ser 
acordada às 17 horas. Quan-
do deu o horário, foram até 
lá, mas ninguém atendeu.

A Polícia Militar foi acio-
nada e então os crimes des-
cobertos. As duas filhas de 
Ana Flávia - Maria Fernanda 
Marques Teixeira Batista, de 
4 anos, e Anna Sofia Mar-
ques Teixeira, de apenas 9 
meses -  estavam mortas em 
cima da cama e a mulher sem 
vida, dependurada próximo 
a uma janela. Na garagem, o 
veículo da mãe tinha várias 
bolsas com roupas.

Ana Flávia é natural de 

Sabará, mas morava em João 
Monlevade, onde trabalha-
va na Prefeitura local como 
motorista na Secretaria Mu-
nicipal de Saúde. O delegado 
Paulo Henrique, da Polícia 
Civil de Itabira, disse que 
a mulher estava com um 
mandado de busca para que 
entregasse as crianças para o 
pai desde o final de dezem-
bro. Eles são separados. Ela 
fugiu para não entregar as fi-
lhas. E agora aparecem todas 

mortas.
Após os trabalhos da peri-

cia técnica, os corpos foram 
removidos ao necrotério do 
Cemitério da Paz, em Itabi-
ra. Os trabalhos médicos vão 
apontar as causas das mortes 
das crianças. No quarto fo-
ram encontradas seringas in-
jetáveis, que apontam possi-
bilidade de envenenamento. 
Mas também há a hipótese 
de que as meninas tenham 
sido afogadas.  

Ana Flávia Marques Teixeira 
matou as filhas e depois tirou 

a própria vida

para tentar identificar o assassino. O número 
exato de tiros disparados contra a vítima não 
foi divulgado, mas o delegado informou que 
mais de dois projéteis atingiram Agner Luiz. 
A Polícia dará novos detalhes sobre o caso 
mais tarde.

Valdinei Guimarães  / Rádio FMZ

No decorrer da ocorrência, a PM recebeu denún-
cia anônima sobre dois caminhões que estariam 
trafegando na região com cabeças de gado rouba-
das. Segundo a polícia, o vereador foi apontado 
nas denúncias como suspeito de envolvimento 
com o roubo da carga.

Na ocasião, Maurício Rocha e dois outros 
homens foram presos e encaminhados para a De-
legacia de Ipanema. Durante a abordagem policial, 
o motorista de um dos caminhões conseguiu fugir.

De acordo com os registros da polícia, o vere-
ador já tem passagem por roubo a um banco na 
cidade de Raul Soares, fato ocorrido em 2008.

Fonte: Diário de Caratinga
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO
ÁRIES: Marte dá aquela força para tomar iniciativa e aumentar 

a renda. O mais interessante é que as oportunidades tendem a 
aparecer e é importante avaliar bem antes de partir para ação. 
Cuidado com tanta impetuosidade para não se frustrar adiante. 
Você tem a possibilidade de solidificar situações no âmbito do 
trabalho que podem ficar por um bom tempo, mas é preciso 
entender da importância de se qualificar, ter acesso a informações financeiras e de 
mercado para se preparar para agir. Não se descartam  parcerias e sociedades em 
trabalhos. Logo depois de março até final de abril bom momento para ajustar as finanças 
e possibilidade de ganhos extras. Cuidado com o excesso de consumo ou transação 
financeira no período de junho até início de agosto.

TOURO: Vários desafios lhe esperam logo nos três primeiros meses de 2015. Por 
mais que os sonhos sejam grandes, você entende sua capacidade empreendedora para 
lidar com questões difíceis. Acontece que o senso de praticidade e de responsabilidade 
para lidar com certas situações podem ajudar bastante, sobretudo de janeiro até meados 
de março. Agora é preciso disciplina e perseverança, pois no fundo você precisa de 
segurança para não deixar as finanças prejudicarem a qualidade de vida que já tem 
ou aquela que almeja. inevitavelmente há inclinação aos trabalhos coletivos darem 
mais certo, apesar de o incentivo, por causa de Marte, nas questões competitivas. O 
ano requer maturidade, experiência e uma dose especial para lidar com as oposições. 
Seu destaque será acentuado no segundo semestre, resultado de feitos e realizações.

GÊMEOS: É preciso focar para conseguir maiores resultados neste ano. O ano 
reserva boas surpresas, sobretudo neste primeiro semestre, pois os astros garantem 
maior produtividade, colocação no mercado e oportunidades em campos talvez nunca 
“navegados”. Não esqueça de uma das maiores virtudes de Gêmeos, o poder da co-
municação, neste momento auxiliado por Marte, dará ímpeto para conquistar e atingir 
novos patamares, inclusive financeiros. Pense em tudo que envolva comunicação e a 
colocação, por exemplo, de um produto no mercado. Outro detalhe, o segundo semestre 
está favorável para equilibrar as finanças, isto é, se não estiver predisposta a correr riscos 
consumistas com supérfluos, por isso é importante ter bastante consciência antes de 
um gasto desnecessário. Enfim, evite o excesso, respeite os limites, pois perseverança 
e força de vontade estarão à disposição durante o ano.

CÂNCER: Os cancerianos estarão favorecidos durante o ano. No trabalho as 
oportunidades de almejar novas colocações e se projetar estão garantidos, inclusive 
no primeiro semestre há possibilidade de aumentar dividendos e prosperar. Se não 
tiver medo ou grandes receios que, em parte podem até ajudar, poderá redefinir novos 
campos de atuação e de investimentos. Há uma força extra de determinação para lidar 
melhor com as finanças e até aquisição de bens. A confiança e a coragem para trilhar por 
novos caminhos ou, pelo menos, buscar opções a partir de abril, pois haverá otimismo 
suficiente até para se adequar a novas situações de vida, incluindo o lado material.

LEÃO: E com Júpiter transitando em leão até o início de agosto, as oportunidades 
e a vontade de fazer e acontecer provocada por Marte fará a diferença neste ano. Mas 
nunca é tarde para avisar que é preciso ter bastante noção da realidade, sobretudo 
nos três primeiros meses do ano e diante das oportunidades que aparecerão entre 
abril e agosto. Os leoninos serão provocados pelo novo e por uma nova forma de lidar 
com as condições financeiras. Os cuidados devem ser sempre para lidar bem com a 
empolgação para não gastar com coisas desnecessárias e prejudicar investimentos a 
um futuro não tão distante. As chances serão grandes até 10 de agosto e depois, a 
partir do dia 15, muita possibilidade de equilibrar as finanças e aumentar o faturamento 
com vendas, serviços etc.

VIRGEM: Uma das situações mais relevantes durante 2015 será a necessidade de 
colaborar com as equipes de trabalho ou aproximar clientes e sócios. Marte, regente 
de 2015, estimula competições e disputas, e é bom ter a sabedoria para lidar com 
questões individualistas que possam trazer dificuldades ao bom andamento de tra-
balhos. Evidentemente que sua carreira é o foco e para isso é preciso ter convicção, 
inclusive para superar obstáculos. Será necessária especial atenção em questão de 
ordem familiar que pode desviar atenção durante o ano e isso terá relevância na hora 
de assumir responsabilidades. Será importante ter as finanças em dia para conseguir 
lidar com cobranças e possivelmente chegar a um bom acordo, sobretudo entre junho 
e setembro. O ano será para segurar um pouco as despesas e gastar somente o que 
for necessário e dentro de limites.

LIbRA: Iniciar algo novo ou estrategicamente firmar parcerias pode ser bem interes-
sante neste ano. Se estiver pensando em ampliar um negócio, por exemplo, ímpeto e 
determinação não faltarão. A ressalva fica por conta de assumir tantos compromissos e 
depois não conseguir tempo para gerenciar tudo. Para isso terá de fixar em metas que 
realmente surtirão efeito na prática, ou seja, deverá saber definir bem as estratégias 
para extrair o melhor dos resultados. O mais importante nesse período de transformação 
é estar convicta no foco. Detalhe: se profissionalmente a situação estiver a contento 
inevitavelmente isso se refletirá positivamente no lado pessoal. Será preciso valorizar 
as pessoas ao seu lado, saber se comunicar e montar parcerias proveitosas. Em 2015 é 
preciso equilibrar a mão que ganha com a que gasta, o resto é só adaptação à nova fase.

ESCORPIÃO: É possível inseguranças nos dois primeiros meses do ano e precisará 
de perspicácia e inteligência emocional para controlar as finanças. O principal são as 
cobranças internas com situações de ordem profissional que ainda podem ser solucio-
nadas em 2015, tais como: curso de aperfeiçoamento, partir para uma nova sociedade, 
ajustar a que esteja e por aí vai. O melhor é que há disciplina e responsabilidade para 
saber lidar bem com dívidas ou cobranças, pois Saturno continua a influenciar e opor-
tunizará até aumento de dividendos, isto é, se tiver consciência de seus interesses. Se 
for possível investir o mínimo que seja numa poupança ou fundo de investimento, seria 
de muito bom tom. Destaque e prestígio no trabalho pela determinação e diferenciais 
que possui, porém a ressalva é com precipitações. 

SAGITÁRIO: Não dá para crescer sem fazer sacrifícios. Mas agora volta a velha 
história, é preciso determinação e foco nas áreas de interesse. Com Saturno incentivando 
a ordem para a consolidação das estruturas, agora mais do que nunca é importante não 
perder de vista os objetivos. No primeiro semestre, a produtividade a partir de esforços, 
recompensarão, mesmo com possíveis contratempos causados pela falta de algum 
colega, funcionário ou sócio. A chave do sucesso pode estar na palavra diversificação 
para ampliar horizontes e conhecer outras formas de chamar atenção para seu negócio, 
empreendimento ou até para conquistar um novo emprego ou colocação no mercado. O 
segundo semestre será morno e pede cautela com projetos, apesar de boas perspectivas 
financeiras. Evite precipitações antes de qualquer investimento.

CAPRICÓRNIO: E o ano inicia com aquela determinação de sempre trazidas pelo 
Sol que brilha em Capricórnio. Agora tem o auxílio de outros astros que ajudam na 
condução de novos interesses e para canalizar em metas para este ano. O bom disso 
tudo é que o período promissor de transformação causada por Plutão e amenizada por 
outros astros como Júpiter e até Vênus pode ajudar bastante na nova visão dos colegas 
de trabalho têm de você. Seria interessante também buscar um aperfeiçoamento técnico 
ou acadêmico, pois agora, com estímulo de Marte, há mais vontade de se adquirir co-
nhecimento para poder crescer na empresa ou no campo pessoal. Os desafios estarão 
presentes, mas evite se desestimular com as dificuldades. Tudo passa e faz parte de 
uma nova história, a sua história de vida.

AQUÁRIO: Mais um ano em que a criatividade para encontrar saídas para dificul-
dades continuarão a existir. Uma força extra para aprender a lidar com o consumo será 
necessária nos primeiros meses de 2015. Saturno ajudará bastante nesse processo e 
poderá abrir perspectivas de ações que poderão lhe projetar bastante no meio profis-
sional, sobretudo o lado empreendedor. Mas sempre é bom lembrar para não deixar 
o ego sobressair e encobrir o que você tem de melhor. Nesse processo é bom ter em 
mente o controle de gastos ao longo prazo, pois num futuro bem próximo as cobranças 
serão inevitáveis. O melhor é que ideias e inventividade para conseguir se sobressair 
financeiramente estarão à disposição durante o ano, pois Netuno provoca isso, além de 
estimular a ambição. Só não esqueça da realidade e do equilíbrio entre o ter e poder.

PEIXES: Muita força de vontade para conseguir conquistar os objetivos durante o 
ano de 2015. E não para por aí, Júpiter amplia os interesses dos piscianos e aí pode ser 
um problema, pois a noção de limites entre o fazer e o poder pode ser um verdadeiro 
drama na vida dos sonhadores piscianos. As oportunidades estarão muito presentes, 
mas é preciso indagar: será que posso cumprir com isso ou aquilo? E seus talentos? 
inegáveis. Agora há condições de almejar novas posições e de reconhecimento de 
chefias e de outros colegas. Acontece que pela posição de Saturno inevitavelmente 
será necessária uma dimensão da realidade material mais profunda e até que ponto 
tudo aquilo pode interferir nos dois mundos: pessoal e trabalhista. Nesse contexto 
precisará organizar os papéis, as finanças e os investimentos para poder crescer. Sem 
isso, poderá correr riscos desnecessários.

Astrológica por Claudia Vannini
                                                        

Morte do advogado
O cliente liga para o escritório de seu ad-

vogado e diz: — Eu gostaria de falar com o 
doutor Roberto.

E a secretária, pesarosa, informa: — Sinto 
muito, não será possível, o doutor Roberto 
morreu!

O cliente desliga e 10 minutos depois, em 
nova ligação, faz a mesma pergunta: — Eu 
gostaria de falar com o doutor Roberto.

A secretária informa novamente: — Sinto 
muito, não será possível, o doutor Roberto 
morreu!

Pouco depois, novamente, o mesmo cliente 
liga e fala: — Eu gostaria de falar com o dou-
tor Roberto.

A secretária, irritada, diz: — Meu amigo, o 
senhor já ligou três vezes e eu já lhe disse, seu 
advogado, o doutor Roberto, morreu. Por que 
esta insistência?

— Aaaah! — exclama o cliente — me faz 
tão bem ouvir isso!

Novo funcionário
O diretor de uma empresa diz ao novo fun-

cionário: — O contador já lhe disse qual é sua 
tarefa?

— Sim. Acordá-lo quando eu perceber que 
o senhor está vindo.

Tatuagem de namoro
Como prova de amor, minha amiga tatuou 

o nome de seu namorado Caio no braço, mas 
4 meses depois o relacionamento terminou 
e veio me pedir conselho: — O que eu faço 
agora?

— Completa a frase uai, “Caio, mas depois 
levanto”.

Desejo de morar sozinho
O sujeito diz para seus pais: — Papai, ma-

mãe, a partir de hoje resolvi morar sozinho. O 
que vocês acham disso?

— Puxa! Achamos ótimo querido.
— Ótimo! As malas de vocês já estão lá 

fora!

Discurso no velório
Um velho morre e seu melhor amigo vai 

ao velório. Para fazer bonito, o amigo resol-
ve dizer algumas palavras, mas quando en-
cerrava o discurso sua dentadura cai sobre 
o caixão. De improviso ele encerra dizen-
do: - Vai amigo, leva contigo o meu último 
sorriso.

Namoro de rico e 
Namoro de pobre
RICO NAMORANDO:

- Oi, amor!
- Oi, vida!
- Vamos sair pra jantar?
- Claro amor. Vai vir me buscar de quê?
- De Land Rover.
- É claro amor.
- Aww... Te amo!

POBRE NAMORANDO:

- E aí, safada!
- Fala, miséria.
- Onde você tá, cabrita?
- Tô tomando sol na laje.
- Bora da uns rolé na quebrada hoje?
- Depende. Vai me buscar de quê?
- A pé né, ainda não aprendi a voa.

Comparação das Sogras
Dois amigos estavam sentados no bar to-

mando uma e conversando: - Sabe, minha so-
gra é do tipo que eu posso chamar de anjo!

- Você tem sorte, a minha sogra continua 
viva!

CURIOsIDADEs
FUTEBOL – Foi em 1895 que se 

disputou a primeira partida oficial no 
país, há 114 anos. Na oportunidade, 
São Paulo Railway, primeira estrada 
de ferro paulista, o time de Charles 
Miller, considerado por muitos como o 
precursor do esporte em terras brasilei-
ras, e a equipe da Companhia de Gás, 
se enfrentaram num campo na Várzea 
do Carmo. O confronto terminou com a 
vitória dos Ferroviários por 4 a 2. Ini-
cialmente, apenas os brancos podiam 
praticar o esporte no Brasil de forma 
profissional. Por isso, grande parte dos 
primeiros clubes brasileiros foram fun-
dados por estrangeiros. Os negros só 
começaram a ser aceitos em times brasi-
leiros na década de 1920, tendo o Vasco 

da Gama como agremiação pioneira.
VIDA EM MARTE - A rocha de 

Allen Hills, fragmento encontrado em 
1996, na Antártida, foi supostamente 
- de acordo com cientistas - expelida 
do planeta Marte devido a uma explo-
são. Após anos vagando pelo espaço, 
a pedra foi capturada pela atmosfera 
terrestre, vindo parar na superfície do 
planeta. A novidade, divulgada por um 
estudo das universidades de Caltech, 
Vanderbilt e McGill, dos Estados Uni-
dos, é que o objeto possui traços de 
bactérias. A ideia que vem excitando a 
imaginação de muita gente é a da pos-
sibilidade de toda ou pelo menos parte 
da vida na Terra prover do planeta ver-
melho.
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Carol Nakamura irrita diretores e é 
expulsa da Grande Rio

A vida não está fácil para Carol 
Nakamura, 31. A ex-assistente de 
palco do “Domingão do Faustão” 
foi expulsa da Grande Rio, de acor-
do com o colunista Leo Dias, do jor-
nal “O Dia”.

Isso porque os diretores da escola 
de samba carioca descobriram que 
Carol faz parte da Viradouro, outra 
agremiação do Carnaval da Cidade Maravilhosa, e o clima nos bas-
tidores ficou pesado.

Na Grande Rio, a japonesa já desfilou várias vezes sem pagar 
pela fantasia. Jayder Soares, presidente da escola, exige lealdade 
por parte dos artistas. Por isso, a ex-assistente foi convidada a deixar 
a agremiação.

Com menos dinheiro, poucas celebridades não precisarão pagar o 
figurino do desfile do Carnaval da Grande Rio. Antônia Fontenelle, 
41, Paloma Bernardi, 29, e Thaila Ayala, 28, ganharam este privilé-
gio. 

Com salário de R$ 650 mil, Leandro 
Damião se declara pobre

Emprestado para o Cruzeiro, Leandro Da-
mião quer romper de vez o seu contrato com o 
Santos. Para tanto, ele se declarou pobre na ten-
tativa de convencer o juiz da Vara do Trabalho 
de Santos a romper seu contrato com o clube. 

Para tanto, o atleta anexou um documento no 
processo que move contra o clube por atrasos 
de salário.  Damião recebe R$ 650 mil mensais 
divididos na carteira de trabalho e em contrato 
de direito de imagem. Atualmente, o Cruzeiro 

banca a maior parte desse valor –cerca de R$ 500 mil.
Damião é um dos quatro atletas que entraram na justiça exigindo 

pagamento do Peixe. Os outros são Arouca, Aranha e Mena. O la-
teral chileno já tem até uma liminar que encerra seu vínculo com o 
alvinegro praiano. 

No entanto, segundo reportagem do Globo.Esporte.com nenhum 
dos processos de outros atletas existe declaração de pobreza. 

No documento assinado por Damião, o atacante pede benefícios 
como a gratuitdade de justiça por não dispor de recursos para pafar 
as custas processuais. Aparentemente, a estratégia ainda não funcio-
nou. A Justiça se negou a decidir até ouvir as razões do Santos no 
processo. 

Zileide Silva trata doença grave e 
está afastada da Globo

Zileide Silva, 56, está afastada do trabalho na 
Globo há mais de 40 dias. De acordo com o “No-
tícias da TV”, a repórter e âncora substituta dos te-
lejornais da emissora está tratando de uma doença 
grave.

A profissional foi internada em São Paulo, em 
dezembro, e não pode trabalhar na semana do Ano-
-Novo, o que já estava combinado. Dessa forma, 
Renata Capucci, 41, substituiu Zileide no comando 
do "Jornal Hoje", no final de 2014.

Segundo a Comunicação da Globo, a jornalista 
teve alta e está “em perfeito estado de saúde e descansa em casa para 
voltar em breve ao trabalho”.

Ela apareceu pela última vez no dia 26 de novembro, direto de 
Brasília, no “Jornal Nacional”. Quatro dias antes, Zileide havia co-
mandado o “Jornal Hoje” e chamou a atenção do público ao apare-
cer com novo visual.

Andressa Urach faz novo tratamento 
para combater infecção na perna

Andressa Urach, 27, continua na 
batalha pelo restabelecimento de sua 
saúde. Agora, a modelo está fazendo 
um novo tratamento chamado Oxige-
nioterapia Hiperbárica para combater 
umainfecção na perna.

De acordo com o site “Ego”, a as-
sessoria de imprensa da loira enviou 
um comunicado à imprensa garantindo que ela já apresentou uma 
melhora significativa no seu estado clínico e laboratorial. Fotos da 
famosa em uma cadeira de rodas e deitada em uma espécie de câme-
ra de oxigêniotambém foram divulgadas.

Na última terça-feira (13), representantes de Urach informaram 
que a infecção na perna já estaria"praticamente controlada". O as-
sessor também explicou que a Oxigenioterapia Hiperbárica auxilia 
no processo de cicatrização: “O tratamento serve para acelerar a 
recuperação da paciente,combate a infecção e potencializa os anti-
bióticos. Consiste na inalação de oxigênio puro em ambiente que é 
aumentado dentro de uma câmera hiperbárica”.

O novo tratamento da vice Miss Bumbum e apresentadora da 
Rede TV! foi indicado após ela ter tido alta do Hospital Nossa Se-
nhora da Conceição, em Porto Alegre, depois de 25 dias internada 
em estado grave por conta de problemas ocasionados por aplicações 
de hidrogel nas pernas.

Procurada recentemente pelo veículo, a loira desabafou sobre o 
momento delicado que enfrenta há algum tempo. “Estou em casa 
buscando forças para a minha recuperação. Estou sofrendo muito-
com dores na perna. Busco em minhas orações forças para conseguir 
vencer esta batalha”, falou ela.

Netinho continua internado e não tem 
previsão para deixar hospital

Netinho, 48, não começou o 
ano de 2015 da forma que espera-
va. Com alta prevista para o início 
de janeiro, o cantor de axé segue 
internado no Hospital Sírio Liba-
nês, em São Paulo.

De acordo com a coluna “Re-
tratos da Vida”, do jornal “Extra”, 
o baiano começou um tratamento 
no local no mês de agosto e por 

enquanto não existe uma data certa para o artista voltar à sua vida 
normal.

A equipe do músico informou que ele se internou para se reabilitar 
e curar a tontura que sente desde que teve três acidentes vasculares 
cerebrais em 2013. Procurados pelo veículo, os familiares de Neti-
nho se recusaram a falar sobre o estado de saúde dele.

Cristiane, assessora e amiga do cantor, também não se pronunciou 
sobre o assunto. Em dezembro, ela contou que a previsão era que 
Netinho deixasse o hospital no começo do ano. “Ele estásuperbem. 
A reabilitação vestibular depois de AVCs não tem prazo determina-
do para acabar. Depende de organismo pra organismo”, falou ela.

A luta de Netinho pela saúde começou há 2 anos quando ele ficou 
três meses internado no Sírio Libanês por conta de problemas no 
fígado causados pelo uso de anabolizantes. De lá para cá, o músico 
passou por algumas cirurgias e vários tratamentos, como sessões de 
fisioterapia e fonoaudiologia.

Evaristo Costa vai substituir Tadeu 
Schmidt no “Fantástico”

Evaristo Costa, 38, realmente está em alta na Globo. O âncora do 
“Jornal Hoje” vai substituirTadeu Schmidt, 40, durante as suas férias 
do “Fantástico”. A informação é do colunista Flávio Ricco.

Porém, o companheiro de Sandra Annenberg, 46, irá ficar na 
revista eletrônica apenas durante parte do mês de fevereiro. Ele já 
acertou a sua ausência do telejornal e Sandra seguirá sozinha na ban-
cada.

Em contrapartida, Tadeu vai comandar a sua última edição do 
“Fantástico” no final de janeiro e voltar ao trabalho apenas em mar-
ço.

Recentemente, durante a cobertura do primeiro turno das Elei-
ções, o trabalho de Evaristo não agradou William Bonner, 51, e ele 
foi cortado dos plantões da Globo, pois errava as informações e es-
tava excessivamente nervoso.

Renner vira cantor gospel após deixar 
clínica de reabilitação

Depois de se envolver em um 
acidente de carro por causa de 
embriaguez, Renner, 43, vai vi-
rarcantor gospel, de acordo com 
o programa “A Tarde é Sua”, da 
RedeTV!. Evangélico desde 2010, 
o artista já teria gravado um CD, 
mas que nunca foi lançado.

A mudança na carreira também 
acontece no momento em que o 
artista está sem dinheiro, conforme destaca o jornal “Extra”, do Rio 
de Janeiro. Ele deixou de pagar dívidas com três financeiras nos 
últimos cinco anos. Porém, continua morando em uma mansão no 
Alphaville, em São Paulo, e é dono de carros de luxo.

No entanto, Renner não possui nenhum imóvel ou veículo em seu 
nome. A razão disso seria a tentativa de não pagar cerca de R$ 3 
milhões. A indenização é para as famílias das duas vítimas de um 

acidente provocado pelo cantor em 2001.
Há pouco mais de uma semana, Rick, 48, anunciou o fim da par-

ceria musical com Renner e já se apresentou sozinho em programas 
de TV.

Após o acidente, o novo cantor gospel foi para uma clínica de 
reabilitação, onde ficou internado por três dias, segundo o programa 
“A Tarde é Sua”.

Documentário sobre 
Sebastião Salgado é 
indicado ao Oscar

O filme sobre o fotógrafo brasileiro Sebas-
tião Salgado, "O sal da terra", foi indicado ao 
Oscar de melhor documentário, categoria na 
qual competirá com "Citizenfour", sobre o ex-
-analista de Inteligência americano Edward 
Snowden.

Escrito e dirigido pelo alemão Wim Wen-
ders ("Pina", "Buena Vista Social Club") e por 
Juliano Ribeiro Salgado, filho do fotógrafo, "O 
sal da terra" acompanha Sebastião Salgado em 
sua trajetória pelo planeta.

No ano passado, o filme ganhou o Prêmio Especial do Júri "Um 
certo olhar" no Festival de Cannes, conquistou o Prêmio de Público 
em San Sebastián e concorre por um Spirit de cinema independente.

Na briga pela desejada estatueta, o documentário enfrenta "Citi-
zenfour", sobre o ex-analista de Inteligência terceirizado da Agência 
de Segurança Nacional (NSA, na sigla em inglês), responsável pelo 
vazamento de documentos sigilosos sobre a atividades de vigilância 
e monitoramento global dos Estados Unidos.

Dirigido pela americana Laura Poitras e com produção-executiva 
de Steven Soderbergh, o filme conta como Snowden expôs os docu-
mentos da NSA, vazando para o jornal britânico "The Guardian" e o 
americano "The Washington Post".

Também disputam o Oscar de melhor documentário "Last Days 
in Vietnam", "Finding Vivian Maier" e a produção do Netflix "Vi-
runga".

A temporada de prêmios de Hollywood termina com a entrega 
dos Oscars em 22 de fevereiro, no Teatro Dolby, em Los Angeles.

Roberto Carlos manda cobrir de 
branco móveis em marrom de suíte 

de hotel no Uruguai
Roberto Carlos tem uma curiosa 

lista de exigências para seus shows. 
O Rei, que se apresenta no dia 24 
no luxuoso hotel Conrad, em Punta 
del Este, no Uruguai, avisou que só 
entrará na suíte reservada para ele 
caso não haja nada na cor marrom 
dentro do espaço. Móveis e peças 
de decoração nessa cor têm de ser 
cobertos de branco e o hotel já co-

meçou a atender as exigências do cantor, que revelou sofrer de 
T.O.C. (Transtorno Obsessivo Compulsivo). O show de Roberto 
Carlos - o quarto dele por lá - acontecerá num pátio aberto para 
três mil pessoas e os ingressos já estão à venda. O mais barato 
custa R$ 220.

Após colocar 20 litros de silicone, 
mulher quer título de 'maior 

peito do mundo'

Mayra Hills é uma 
alemã obcecada. 
Como ela mesma diz, 
“ama peitos mais que 
tudo”. Ama tanto que 
resolveu implantar 
nada menos do que 
20 litros (isso mes-
mo, VINTE litros) de 
silicone em seus seios. Agora, ela quer ser considerada a dona dos 
maiores peitos do mundo. 

A modelo tem milhares de seguidores em suas redes sociais e, é 
claro, passa os dias falando sobre peitos — os seus, quase sempre. 
Diz, por exemplo, que os seios gigantescos não atrapalham seus afa-
zeres. Para provar que não está mentindo, ela posta diversas fotos 
em atividades corriqueiras. As imagens, porém, não são das mais 
bonitas e os seios enormes chamam mais atenção do que qualquer 
atividade que ela faça. 
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